



55 años IMDEC

INVITACIÓN A MEDIOS

Conferencia de Prensa

¡Alfaro no te equivoques, el Agua es de los Pueblos!

Miércoles 24 de julio , a las 11 horas, en la Plaza de La Liberación
Centro Histórico, Guadalajara, Jalisco

En el marco del Cuarto Encuentro en Defensa del Agua, Territorio y la Vida, realizado el pasado domingo 21 de julio, en la comunidad de Temacapulín, Jalisco.

Pueblos, colectivos, organizaciones y especialistas en defensa del Agua presentarán los acuerdos tomados en Temacapulín para recuperar el control social de nuestra agua, su gestión integral y evitar la imposición del Sistema Zapotillo – Acueducto Zapotillo – León.

¡Alto! a la continuidad de políticas deficientes del agua, ahora encabezada por el gobierno de Enrique Alfaro Ramírez, del Partido Movimiento Ciudadano.

**¡Que su Secretaría de Gestión Integral del Agua
no sea una simulación!**

#AlfaroNoTeEquivoques #ElAguaNoSeNegocia #ZapotilloNoVa

Agradecemos a los medios de comunicación y periodistas su presencia y cobertura.

Más información:

Correo: imdec.comunica@gmail.com

Móvil: 3311356138